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ᵲּ֫י χθϛτ☼ ԌτσϥρΜΞ  

ῲ ḅ χ ΜϬ Ξ 
 

Ḭ ᶘ ›ᶘ ᾆẕᴬ 

╦ῢ ṙ 

☿ʿ 

ψ ᵲּ֫י τ╥ ΰθὲ ΥςχϢΞσἹπζχיּ τḩϩϤϬⱱμθχΤϬ ϣΤ

τβϥ ζ̒χθϛχ ᶝΤϤπΚϥʻ ᶣᾉχ ᵲּ֫י τΣΪϥ πΚμθῲ ḅ

τνΜο ῲ̋ χꜛ ⌠τṁξΦᾁ ΰθ Ὣ̒ᴮ ῲ̋ Υ ᵲּ֫י τḩϩϤϬⱱμθχψʺ

ᶘ ֫ ιμθ Σ̒ζϣΨῲ ψ ⱳУрЕὉχ ₮ ᶨ ᴪπΚμθΥ ζ̋ϦΥЍϳр π

Κμθ χ♂ϬΦμΤΪτ ᵲּ֫י τḩϩϤϬⱱνϢΞτσμθ ά̒ϦϣϢϤ ὲ̋ Υיּ ᵲ

֫יּ τḩϩϤϬⱱνϢΞτσμθὊӳχԁνρΰοʺ ₮ ֫ ΥΚϥάρΥꜘήϦθʻ 

 

Ϻ˔м˔Жʿ 

ᵓ֫זּ ʺ ᵲּ֫י ʺ ₮ ֫ ʺꜛ ᶨʺ ᶣᾉ 

1ψαϛτ 

1-1. ⱧּיΥ Ⱨּ︠י χ֫ τḩϩϥάρ 

 ᵲּ֫י ψ Ⱨּ︠י χ֫ πΚϥ β̒ΨσΨρϜζχϢΞτ︠ ήϦοΦθΰ Μ̋ϘπϜ

︠ ήϦοΜϥʻΰΤΰζϦψʺ ᵲּ֫י Ϭ ΞχΥ ᵲּיˮιΪχ˯πΚϥάρϬӪ ΰσ

Μʻ֫ τψ βϥὲ ΥΣϤיּ ὲ̋ ρˮ ᵲ Κ˯ϥΜψˮ χ˯ẽτΚϥּיΥΜϥ Ϙ̒θʺ

ᵲּיχ τϜˮὲ ˯τựΜּיϜΜϦωʺˮ ᵲ˯Ϟˮ ˯τϢϤự βϥּיϜΜϥʻϽжД

˔Єдрσςρ₈ ᾦωϦϥϜχΥζάτψΚϥʻ 

 ϢϤῲΨᾠΠωʺ Ⱨּ︠י χ֫ ψʺ ⱧּיˮιΪ˯χ֫ ϬӪ ΰσΜʻζάτψ Ṩ

χʺ Ⱨּיρ ⱧּיχẸ Υ αϥ ζ̒ϦϬΜΤτ ΠϥΤψʺ Ⱨּ︠י ρᾦωϦϥּזᵓ֫

Ϭ―Πϥ πḟ πΚϥʻ 

 Ẹ ΥΚϥԁ πʺ Ⱨּיρ Ⱨּיχḧτψ Ϝ ϘϦϥʻ Ⱨּיρ ⱧּיχḧτΚϥ

Ӫ꜡χ₯ϞʺὊᾓʺּזᵓ τ ΤϦθ σςʺζχ ԍψ ˑπΚϥʻ τΣΪϥ ᵲ

τϢϥ֫יּ χ πΚϥˮ Μׂש˯֫ τΣΜοψˮὲ ︣יּ ˯ρᾦωϦϥἹπʺζϦΥ

ᾒ∕ᴟΰθʻˮ Μׂש˯֫ ψʺ ЫПּיτϢϥ֫ χ︠ ϬᾗΰΨ︢ϧΞρΰθΥʺζϦ

ψ ӬπψσΤμθʻ╦ᴞ[ 2004]ψⱳχϢΞτ ΜοΜϥʻ 


